
Junta directiva - Asociación QGIS España

Fecha: 14 de marzo de 2024
Horario: 18:30 h-20:30 h
Presentes: presentes 27 personas asociadas + 5 representaciones 

1 - Carlos López Quintanilla (47 - Rafael Martínez)
2 - Carmen Díez (74 - Juan Carlos Ojeda, 111 - Jose Carlos Guerrero, 9 - Jorge Sanz)
4 - Miguel Sevilla (142 - Fran Martín)
8 - César Herrera
9 - Jorge Sanz
18 - David Erill
21 - Emilio Sánchez
22 - Cristina Lladó
27 - GISWATER ASSOCIATION
28 - Geoinnova
32 - Enric Rodellas
33 - Josep Lluís Sala "Sangui"
44 - Paulino Vallejo
46 - Patricio Soriano
61 - Luis Quesada
69 - Jose Ruiz
72 - Esther López
75 - Víctor Olaya
80 - BGEO OPEN GIS
93 - Nacho Orte
99 - Solucions Geogràfiques
101 - Rubén Talavera
105 - Damian Ortega Terol
118 - Jana 
132 - Raúl Nanclares da Veiga
142 - Fran Martín
160 - Rubén Rocamora

■ Orden del día  :  

1. Bienvenida y aprobación del orden del día

El presidente Carlos López da la bienvenida y anuncia que de acuerdo con los estatutos hoy
debe dejar el cargo.

Aprobada la orden del día por unanimidad

2. Aprobación del acta anterior

https://cloud.montera34.org/index.php/s/MZAEGno8ge8mN73

Aprobada el acta de la asamblea anterior por unanimidad

3. Repaso de la actividad de la Asociación en 2023

Carlos, Miguel,  Josep Lluís Sala “Sangui” y Carmen repasan la actividad del año pasado:
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• QGIS User Conference 2023 in ‘s-Hertogenbosch (Netherlands)
• esLibre en Zaragoza (Spain)
• QGISes CAMP y SIGLibre (Girona)
• FOSS4G 2023 (Prizen - Kosovo)
• Geocamp 2023 (Vigo) 

4. Balance de cuentas del período 2023

Carmen repasa la evolución del número de socios, destacando que todo y que hemos 
bajado de los 100 socios, con unas últimas incorporaciones que se prevé que se produzcan,
nos mantendremos en números del año anterior. Ahora mismo somos 71 socios, 58 de ellos
son a título individual en activo y 4 estudiantes o jubilados.

Carmen repasa el estado de cuentas y liquidación económica de 2023:

INGRESOS 2023
Cuotas ................ 6.857,76 €
Venta de libros........ 19,76 €
Donaciones ........... 300,00 €
Total .................. 7.177,52 € 

GASTOS 2023
Membresía......... 3.000,00 €
Patrocinios ......... 2.347,00 €
Protección Datos .. 182,04 €
Eventos .............. 1.208,36 €
Bancarios ................ 96,00 €
Merchandising ...... 182,00 €
Total .................. 7.015,40 € 

5. Planificación de la actividad para 2024

Carlos explica algunos de las actividades para 2024

Concurso nuevos plugins para QGIS

QGISes Day

Charla/Taller QField

6. Aprobación del presupuesto para el 2024

Carmen expone el presupuesto del 2024

INGRESOS PREVISTOS 2024
Cuotas ..................... 7.000 €
Venta de libros............. 60 €
Donaciones ................ 300 €
Total ....................... 7.360 € 
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GASTOS PREVISTOS 2024
Membresía .............. 3.000 €
Desarrollos ................. 620 €
Patrocinios .............. 2.350 €
Protección Datos ........ 194 €
Eventos ................... 1.000 €
Bancarios...................... 96 €
Merchandising ........... 100 €
Total ........................ 7.360 € 

Se aprueba por unanimidad

7. Renovación y/o ratificación de los miembros de la junta directiva y admisión de nuevos 
vocales

Como Carlos ha explicado al inicio, tiene que dejar la presidencia, se ha presentado una 
única candidata para el puesto, Carmen Díez. Carlos será el nuevo tesorero para facilitar los
pagos desde la cuenta bancaria, puesto que no se tendrá que cambiar las firmas. Tampoco 
se ha presentado nadie para el puesto de tesorero.

Patricio manifiesta que abandona la vocalía

Jana también deja la vocalía.

Se presentan Paulino Vallejo y Esther López como nuevos vocales

Se somenten a votación los cargos:

Presidencia: Carmen, aprobada por unanimidad 

Vice-presidencia: Miguel, aprobado por unanimidad 

Tesoreria: Carlos, aprobado por unanimidad 

Secretaría: Sangui, aprobado por unanimidad 

Vocal (porque lleva más de 3 años): Lucho: aprobado por unanimidad 

Se presentan nuevas vocalías:

Esther López: aprobado por unanimidad 

Paulino Vallejo: aprobado por unanimidad 

8. Ruegos y preguntas

Se debate como conseguir más asociados y si el giro bancario es el mejor método para no
perder asociados, pero también es un problema las devoluciones

El canal de Telegram de socios se ha de limpiar dejando solo los socios al corriente de
pago, se propone avisar y dar 2 semanas de tiempo para regularizar cuotas
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Se comenta lo importante que es llegar mejor a la universidad, las licencias gratuitas de
software privativo restan cuota de mercado al software libre.


